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A voz do Povo

AZIZ AHMED
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Tudo o que negou desde o início da pandemia, Jair Bolsonaro 
deverá usar em seu favor ao término da vacinação dos adultos 
prevista, no máximo, até o primeiro trimestre do ano que vem, 
revela o Relatório Reservado. Todos os assuntos vão desaguar 
na campanha eleitoral guiados por uma lógica bolsonarista. O 
staff presidencial, segundo o RR informou esta coluna confi rmou 
com fontes do governo, prepara uma série de fi lmetes nos quais 
Bolsonaro dirá que concluiu a vacinação em um ritmo superior 
à esmagadora maioria dos países do mundo; que se expôs 
pessoalmente ao vírus indo ao encontro do povo para confortá-lo; e 
que o hábito de não usar máscaras foi um artifício psicológico para 
evitar que o medo e histeria tomassem conta da população. Sim, 
Bolsonaro teria agido como um ator performático. O presidente 
dirá ainda que a tentativa de acrescentar um reforço precoce 
(leia-se cloroquina) ao tratamento universal pela vacinação foi 
politizada, visando a campanha eleitoral. Todo esse discurso vai 
se contrapor à inevitável reprodução de declarações contrárias 
do próprio Bolsonaro, que certamente invadirá a campanha 
eleitoral em 2022. Esse duelo de “verdades” antagônicas será 
despejado nas redes com toda a fúria. O Mito já tem a versão 
pronta para mostrar o que não foi e o que não disse.
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Porteira aberta para os larápios da saúde pública: a CBN revela que a CPI está 
de olho numa negociação do governo para compra de 60 milhões de doses da 
Convidencia, do laboratório chinês CanSino. Fazem parte do negócio, Luciano 
Hang, Carlos Wizard, ligados a Bolsonaro, e o dono de um laboratório brasilei-
ro, do esquema de Ricardo Barros, o “Ricardão das vacinas”. (Bruno Thys)
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Essa vacina Covaxin está com todo jeito de rachadinha: meia dose para o líder 
Ricardo Barros, meia dose para o líder dele. (Bruno Thys)
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O que era suspeita, torna-se fato: estes últimos dias fi zeram emergir, com 
nomes, sobrenomes e prontuários, a essência do governo Bolsonaro: o “nego-
cionismo”. (Bruno Thys)
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O médico e acupunturista Francisco Souza, 70 anos, conhecido 
como Chico Agulha, morreu sábado de Covid-19. Responsável 
por abrir a 1ª clínica de acupuntura de Brasília (DF), ele atendia 
políticos e personalidades, como o ex-presidente Lula.
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A especialista em educação Priscilla Zanatelli lança no dia 9 de 
julho o livro infantil “Monstrinho Taboo em Descobrindo as Emo-
ções”. A obra ajuda crianças na tomada de decisão responsável e 
no acolhimento de suas emoções e sentimentos.
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A CPI segue à risca o roteiro dos grandes espetáculos do 
gênero. Esta semana apareceu a tão aguardada dissidên-
cia, com teor explosivo pra fazer estragos na fi gura cen-
tral da trama, o presidente da República, e também na de 
seu lugar tenente, o Ricardão das vacinas. Faltava ainda 
aparecer a ex-mulher de um personagem importante. 
Faltava! A ex-senhora Pazuello já reivindicou um papel 
no enredo. Tem tudo para ser uma novela de época se, 
no fi nal, forem desmascarados e p unidos os vilões que 
tramaram a morte de mais de meio milhão de brasileiros 
para encher os bolsos de dinheiro. (Bruno Thys)
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Deu no “Diário Carioca” que um dos pré-candidatos 
do PSDB, Eduardo Leite, chegou ao Rio para conversar 
com os tucanos do Rio de Janeiro, como o presidente 
regional Otávio Leite. Na agenda, encontro também com 
o prefeito Eduardo Paes.
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Segundo ainda o DC, o PSDB do Rio, que até pouco 
tempo era João Dória até o último fi o de cabelo, desistiu 
do paulista e agora aposta suas fi chas em Eduardo Leite.
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A atitude de Cristiano Ronaldo (craque da seleção 
portuguesa e um dos maiores do mundo), de tirar uma 
garrafa de Coca-Cola de cima da mesa após uma partida 
da Euro, trocando-a por uma água mineral, viralizou, 
tornou-se cult e corre o risco de ser seguida por outros 
jogadores, para desespero da multinacional.
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Após duras críticas do técnico Tite e do atacante Neymar 
ao estado do gramado, a Conmebol analisa pedido da 
CBF para que a seleção brasileira não atue mais no Está-
dio Nilton Santos nesta Copa América.
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Celebrada pelo padre Alexandre Paciolli, a missa de 7º 
dia de Valmar Souza Paes, pai do prefeito Eduardo Paes 
(PSD), será na quinta-feira, às 18h, na igreja da PUC-
-Rio, na Gávea. Valmar morreu sexta-feira, aos 78 anos, 
vítima de covid-19.

����� !"#$��%�&#'"( �)��*���+,-���+��+.���/0+(,��

�	���������1����2�
	����������
A cantora Simaria Mendes (foto), que faz dupla com Simone, aca-
ba de completar 39 anos. E para comemorar a data, resolveu fazer 
um ensaio, que deixou muita gente de queixo caído pela sua boa 
forma. Ela chegou até a ser confundida com Kim Kardashian. Aliás 
a cantora vive postando fotos sensuais. Em entrevista à revista “Vo-
gue”, ela disse que ama moda. “Amo esse universo, me faz muito 
bem e feliz. As pessoas têm que sempre buscar coisas que alegram 
seu coração. Isso é muito importante”.  Vencedora de uma batalha 
contra a tuberculose em 2018 garante que não perde mais o foco na 
saúde, tanto física quanto mental. Pelo jeito, tá focada mesmo.

U
m protesto interditou, on-
tem pela manhã, a Radial 
Oeste, na altura do Mu-
seu do Índio, no Maraca-

nã, na Zona Norte do Rio.
Um grupo escreveu no asfalto 

dizeres contra o Projeto de Lei 490 
(PL 490), que prevê mudanças no 
reconhecimento da demarcação das 
terras indígenas e do acesso a povos 
isolados.

O PL 490, apresentado em 2007, 
foi desengavetado pela base gover-
nista na Câmara e teve seu texto-
-base aprovado na CCJ — comissão 
comandada pela deputada bolsona-
rista Bia Kicis (PSL-DF).

Lideranças indígenas afi rmam 
que o texto, se aprovado, facilitará 
a exploração desses territórios.  Por 
volta das 7h, manifestantes atea-
ram fogo a pneus e a lixo e ocupa-
ram todas as faixas do sentido Cen-
tro. Meia hora depois, uma faixa 
foi liberada. Às 7h45, as barricadas 
foram recolhidas, mas o grupo per-
manecia no asfalto. O grupo escre-
veu na pista dizeres como “Parem de 
nos matar”, “PL 490 não” . A Radial 
Oeste é uma das vias mais usadas 
entre a região central do Rio e bair-
ros da Zona Norte.                                  

O que prevê o PL 490?
O PL 490/2007 determina que 

O grupo escreveu na 
pista dizeres como 
“Parem de nos matar”

são terras indígenas aquelas que esta-
vam ocupadas pelos povos tradicio-
nais em 5 de outubro de 1988. Ou 
seja: é necessária a comprovação 
da posse da terra no dia da promul-
gação da Constituição Federal — o 
que os indígenas chamam de marco 
temporal.

Pela legislação atual, a demarca-

ção exige a abertura de um processo 
administrativo dentro da Funda-
ção Nacional do Índio (Funai), com 
criação de um relatório de identifi -
cação e delimitação feito por uma 
equipe multidisciplinar, que inclui 
um antropólogo. Não há necessi-
dade de comprovação de posse em 
data específi ca.
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Os aposentados  por invalidez 
Instituto Nacional do Seguro Social 
(INSS) podem pedir um acréscimo 
de 25% no valor da aposentado-
ria. Conhecido como auxílio-acom-
panhante, o benefício é um direito 
daqueles que precisam de ajuda para 
realizar tarefas básicas do cotidiano. 
No entanto, esse acompanhante não 
precisa necessariamente ser contra-
tado, também são considerados fami-
liares ou quaisquer outras pessoas 
que ajudem na rotina do segurado. 
Esse acréscimo não está limitado 
ao teto previdenciário e pode ser 
solicitado após a concessão da apo-
sentadoria.    Os benefi ciários que 

se aposentaram por meio de outro 
tipo de aposentadoria, como por 
idade ou por extensão, por exem-
plo, não tem direito ao acréscimo, 
mesmo que tenho fi cado inválidos 
após a concessão da aposentadoria.                                       
Para solicitar o acréscimo, o aposen-
tado deve fazer a solicitação pelo 
aplicativo “Meu INSS” e apresen-
tar laudos e documentos que com-
provem a necessidade. Além disso, 
uma nova perícia presencial deverá 
ser realizada, para que essa necessi-
dade seja, de fato, avaliada pelo Ins-
tituto. Em caso de negativa por parte 
do INSS, o segurado pode entrar com 
uma ação judicial.

Para solicitar o acréscimo, o 
aposentado deve fazer a solicitação 
pelo aplicativo “Meu INSS”
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Denize tinha 
comorbidades
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Um estudo publicado ontem  
indica que as vacinas contra a Covid-
19 produzidas pelas farmacêuticas 
Pfi zer/BioNTech e Moderna podem 
desencadear uma resposta imuno-
lógica persistente que garantiria 
uma proteção a longo prazo contra 
a doença. A pesquisa realizada com 
41 pessoas aponta que, caso a evo-
lução de variantes não mude signi-
fi cativamente, não seria necessário 
aplicar doses de reforço nas pessoas 
que receberam esses imunizantes.                                                                 
Para evitar variantes, é importante 
vacinar rapidamente grande parte da 
população mundial. As duas vaci-
nas citadas são seguras, efi cazes e 
aprovadas pela Anvisa, bem como 
as demais já utilizadas no Brasil.

De acordo com os pesquisado-
res, as pessoas que se recuperaram 
da Covid-19 antes de serem vaci-
nadas com imunizantes que usam 
a tecnologia do RNA mensageiro 
(mRNA) também podem não pre-
cisar de reforços. Apesar disso, a 
conclusão pode não se aplicar a ido-
sos, pessoas com sistema imunoló-
gico debilitado e aqueles que tomam 
medicamentos que suprimem a imu-
nidade. A equipe analisou os nódu-
los linfáticos, onde as células imu-
nológicas são treinadas para reco-

Vacinas garantem resposta 
imunológica persistente

ReproduçãoDivulgação

O vice-presidente da CPI 
da Covid, o senador Ran-
dolfe Rodrigues (Rede-AP), 
apresentou, ontem, um 
requerimento solicitando 
a prorrogação da Comissão 
Parlamentar de Inquérito 
por mais 90 dias. “A prorro-
gação torna-se automática 
a partir de 27 assinaturas”, 
escreveu o parlamentar em 
sua conta no Twitter.

“A CPI da Covid, inicial-
mente instalada c/ o intuito 
de apurar as ações e omis-
sões do Governo na pande-
mia, além de identificar os 
culpados por essa tragédia 

que já nos custou mais de 
510 mil mortes, nos levou ao 
que pode ser um dos maio-
res casos de corrupção da 
história do Brasil”, publicou 
Randolfe no Twitter. Com 
o objetivo de investigar as 
ações do governo federal 
no enfrentamento à pande-
mia de covid-19, a comissão 
foi instalada no dia 27 de 
abril. A CPI está prevista 
para acontecer durante 
90 dias, ou seja, até 7 de 
agosto. Se a prorrogação 
for aprovada, os trabalhos 
da comissão serão estendi-
dos até novembro. 
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U
m dia depois da 
missa de sétimo 
dia de Laíla, a fa-
mília do diretor 

de carnaval morto no últi-
mo dia 18 por complicações 
da Covid-19, enfrenta mais 
uma perda para a doença. 
Denize da Silva Ribeiro, de 
56 anos, fi lha do carnavales-
co e que havia sido internada 
dois dias antes dele, morreu 
na noite do último domingo, 
conforme confi rmou a mãe 
dela, Marli da Silva Ribeiro.                                                      
A viúva de Laíla contou que 
Denize era dona de casa e 
não se envolvia com o car-
naval, do qual gostava ape-
nas como foliã. Ela morava 
em São Paulo e se transferiu 
para o Rio em dezembro para 
fi car mais perto da família. 
Denize ainda não tinha se 
imunizado contra o corona-

virus, porque começou a sen-
tir os primeiros sintomas da 
doença na véspera de tomar 
a primeira dose da vacina.                    
Denize, que tinha comorbi-
dades — sofria de bronquite 
e asma —, já estava no hos-
pital quando o pai morreu. 
Ela tinha sido internada dois 
dias antes. Primeiro no Hos-
pital Municipal Evandro Frei-
re, na Ilha do Governador, 
no dia 13 de junho. Um dia 
depois foi transferida para o 
Hospital Municipal Ronaldo 
Gazzola, onde se encontrava.

Laíla, que morreu aos 78 
anos, era uma das princi-
pais referências do carnaval 
carioca, com passagens pela 
como a Beija-Flor de Niló-
polis, Salgueiro, Vila Isabel, 
União da Ilha e Unidos da 
Tijuca. Denize tinha um fi lho 
de 17 anos.

nhecer e combater o vírus. Após 
uma pessoa ser vacinada, uma estru-
tura especializada chamada centro 
germinativo se forma nos nódulos. 
Essa estrutura é uma espécie de 
escola para as chamadas células de 
memória B onde elas se tornam cada 
vez mais sofi sticadas e aprendem a 

reconhecer um conjunto diversifi -
cado de sequências genéticas virais. 
Quanto mais amplo for o alcance 
e quanto mais tempo essas células 
tiverem para praticar, maior será a 
probabilidade de serem capazes de 
impedir as variantes do vírus que 
possam surgir.

Randolfe Rodrigues enviou 
ontem requerimento
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A taxa média de juros paga 

pelas famílias no crédito livre 
caiu em maio para 39,9% ao ano. 
O número apresenta uma queda 
de 1,2 ponto percentual no mês, 
segundo as estatísticas monetá-
rias e de crédito de maio, divul-
gadas ontem pelo Banco Cen-
tral. Na comparação com maio 
de 2020, o declínio da taxa é de 
3,8 pontos percentuais.

Segundo o BC, esse recuo 
no crédito às famílias foi 
infl uenciado pelo crédito pes-
soal, que teve queda de 5,3 

pontos percentuais na taxa 
(83% ao ano). O rotativo do 
cartão de crédito chegou a 
329,6% ao ano, com recuo de 
6,5 pontos percentuais.

A taxa de juros do cheque 
especial caiu 2,2 pontos per-
centuais para 122,1% ao ano.

Os juros do crédito direcio-
nado para as famílias chegou 
a 6,7% ao ano, em maio, está-
vel em relação a abril.

No caso das empresas, a 
taxa de juros do crédito livre 
chegou a 14,6%, com queda de 

0,1 ponto percentual em rela-
ção a abril. No caso do cré-
dito direcionado, a taxa para 
as empresas fi cou em 7,6% ao 
ano, com recuo de 0,8 ponto 
percentual no mês.

O crédito livre é aquele em 
que os bancos têm autonomia 
para emprestar o dinheiro cap-
tado no mercado e defi nir as 
taxas de juros cobradas dos 
clientes. Já o crédito direcio-
nado tem regras defi nidas pelo 
governo, e é destinado, basica-
mente, aos setores habitacio-

nal, rural, de infraestrutura e 
ao microcrédito.

Saldo
Em maio, o saldo das ope-

rações de crédito do Sistema 
Financeiro Nacional (SFN) 
alcançou R$ 4,2 trilhões, o que 
confi gura aumento de 1,2% no 
mês, “com crescimento tanto 
na carteira de pessoas jurídi-
cas (saldo de R$ 1,8 trilhão, 
expansão de 0,7%) quanto na 
de pessoas físicas (R$ 2,4 tri-
lhões, 1,7%)”, informa o BC.

De acordo com o BC, em 12 
meses, o crescimento da car-
teira total (saldo de operações de 
crédito) acelerou de 15,1%, em 
abril, para 16,1%, em maio. No 
caso de pessoas físicas, obser-
vou-se uma variação de 14,5% 
para 16,5% nas operações de 
crédito, enquanto a de pessoas 
jurídicas permaneceu em desa-
celeração, de 16,0% para 15,7%.

Inadimplência
A inadimplência (situação 

em que o atraso para o paga-

mento da dívida supera 90 
dias) total no SFN registrada 
no mês é 2,3% (variação de 
0,1 ponto percentual), distri-
buída entre os segmentos de 
pessoas jurídicas (alta de 0,2 
ponto percentual) e pessoas 
físicas (0,1 ponto percentual).

No caso crédito livre, a 
inadimplência das pessoas físi-
cas chegou a 4,1% (aumento 
de 0,1 ponto percentual na 
comparação com abril) e das 
empresas, 1,7%, estável em 
relação a abril.
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Ms do Batalhão de 
Polícia de Choque 
(BPChq) prende-
ram, na noite do úl-

timo domingo dois integrantes 
da milícia que atua no Morro 
da Barão, na Praça Seca, na 
Zona Oeste do Rio. Segundo a 
polícia, a dupla seria responsá-
vel pela segurança pessoal de 
um dos milicianos mais pro-
curados do Rio, Edmilson Go-

mes Menezes, o Macaquinho, 
que comanda grupos paramili-
tares nas zonas Norte e Oeste. 

Os suspeitos, identifi ca-
dos pelos apelidos de Jereré 
e Madimbu, estavam arma-
dos com dois fuzis e duas pis-
tolas. Eles foram detidos na 
localidade conhecida como 
São José Operário, no Com-
plexo da Barão. A ocorrên-
cia foi registrada na 27ª DP 

(Vicente de Carvalho). Inves-
tigações da polícia apontam 
Macaquinho como líder da 
milícia daquela região. Fora-
gido da Justiça do Rio, ele, 
ao lado do miliciano Danilo 
Dias Lima, o Tandera, pas-
sou a fazer parte do quadro 
dos criminosos mais procura-
dos do estado, após a morte 
de Wellington da Silva Braga, 
o Ecko. 

Criminosos 
faziam a 
segurança de 
Macaquinho
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Políciais do 7º BPM conseguiram 
interceptar um caminhão frigorífi co 
roubado e resgatar o motorista de um 
sequestro, ontem, em São Gonçalo, na 
Região Metropolitana do Rio. A ação 
aconteceu na comunidade do Zumbi. 

Ação ocorreu no 
bairro Zumbi

Reprodução
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O Disque Denúncia oferece 
recompensa de R$ 5 mil por 
informações que levem aos res-
ponsáveis pela morte do sub-
tenente da Polícia Militar do 
Rio, Luciano de Jesus Hipó-
lito, conhecido como ‘Ralf’. O 
PM foi morto a tiros na tarde 
de sábado (26) na Estrada do 
Moinho, em Campo Grande, 
Zona Oeste do Rio. Segundo 
relatos de moradores, dois 
carros emparelharam no veí-
culo do militar, que era blin-
dado, e homens encapuzados 
portando fuzis realizaram os 
disparos. Ralf, que era lotado 

no 20º BPM (Mesquita), teria 
chegado a sair do carro e ten-
tado revidar o ataque, mas aca-
bou caindo na calçada logo em 
seguida e não resistiu. Os cri-
minosos conseguiram fugir.

De acordo com a Polícia 
Militar, uma equipe do 40° 
BPM (Campo Grande) foi 
acionada para a região para 
verifi car a ocorrência de homi-
cídio. Chegando ao local, os 
policiais encontraram um 
homem morto, no chão, atin-
gido por disparos de arma de 
fogo. A área foi isolada e a 
Polícia Civil acionada.
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Depois de trocar tiros com os PMs, os 
criminosos fugiram e a carga de car-
nes foi recuperada.                                                                

De acordo com a Polícia Militar, a 
ação ocorreu durante a tarde na Tra-
vessa Francisco Amarante, no Zumbi. 

Quando chegaram ao local, os poli-
ciais foram recebidos a tiros, e houve 
confronto. Depois, os agentes conse-
guiram localizar o caminhão intacto. 
O motorista saiu ileso. O caso regis-
trado na 73ªDP (Neves).

Luciano de Jesus foi 
morto em Campo Grande

Um criminoso atacou 
uma viatura do DPO de Jar-
dim Catarina, em São Gon-
çalo, enquanto era realizado 
um patrulhamento de rotina. 
Os policiais militares reali-
zaram um cerco e balearam 
o bandido, que foi encami-
nhado para o Hospital Esta-

dual Alberto Torres, no mesmo 
município. Com o suspeito 
foram apreendidos uma pis-
tola 380, um carregador, muni-
ções, rádio transmissor,

56 pedras de crack, 85 
pedras de haxixe,

210 papelotes de maconha 
e 95 cápsulas de cocaína.
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A 
morte do fugitivo 
Lázaro Barbosa, 
na manhã de on-
tem, não põe fi m 

ao trabalho da Polícia Civil de 
Goiás, que, a partir de agora, 
centrará esforços para escla-
recer se o acusado de ter co-
metido múltiplos assassinatos 
recebeu ajuda para escapar ao 
cerco dos agentes de seguran-
ça por 20 dias.

“As investigações não aca-
bam aqui. Ainda temos algu-
mas pessoas para investigar 
e prender”, disse a jornalis-
tas o secretário de Segurança 
Pública de Goiás, Rodney 
Miranda. Segundo ele, a Polí-
cia Civil já está investigando 
a suspeita de que Lázaro agia 
como matador de aluguel e 
contou com o auxílio de pes-
soas que não queriam que ele 
fosse preso.

O principal alvo da apu-
ração da suposta ligação de 
Lázaro com matadores é, de 
acordo com Miranda, o dono 
de uma chácara onde o fugi-
tivo chegou a se esconder e 
obter alimentos, Elmi Caetano 
Evangelista, preso na última 
quinta-feira (24).

“O empresário [chaca-
reiro] que está preso é um 
dos líderes da organização”, 

disse o secretário, afastando 
a tese de que Lázaro atuava 
sozinho. “Mais para frente, 
quando a investigação esti-
ver fi nalizada, colocaremos 
[todas as informações] para 
vocês. Mas já há uma linha 
de apuração. Uma das coi-
sas [hipóteses] é de que ele 
[Lázaro] atuava como jagunço 
ou segurança para algumas 
pessoas”, afi rmou o secretá-
rio estadual, declarando que 
a suposta “organização” pode 
estar envolvida com crimes 
como latrocínio e assassina-
tos nos quais Lázaro pode ter 
participação.

Segundo Miranda, Lázaro 
trocou de roupas várias vezes 
(“Uma prova de que ele tinha 
uma rede que o acobertava”) 
e, ao ser morto, estava com 
cerca de R$ 4,4 mil no bolso. 
O que, para o secretário, evi-
dencia não só sua intenção de 
seguir fugindo, mas também 
que ele contava com o suporte 
de outras pessoas. O dinheiro 
é, certamente, um indicativo 
de que ele estava querendo 
sair do estado ou do país. E 
esta questão dele querer fugir, 
logicamente com o patrocínio 
[de terceiros], tinha gente inte-
ressada em que ele não fosse 
preso.

Reprodução

As investigações não acabam 
aqui”, disse Rodney Miranda

Lázaro foi surpreendido 
por policiais quando chegava 
à casa de sua ex-sogra, na zona 
rural de Águas Lindas (GO), 
a cerca de 50 quilômetros de 
Brasília. “Ele foi para encon-
trar com ela. Nós já estávamos 
monitorando, tentamos pegá-
-lo no momento [em que ele 
se aproximou], mas ele chegou 

a ameaçar alguns policiais”, 
contou Miranda, explicando 
que após ser cercado, Lázaro 
trocou tiros com os policiais 
e foi baleado. Sua ex-esposa 
e sua ex-sogra foram conduzi-
das para prestar depoimento.

Socorrido com vida, Lázaro 
foi levado ao Hospital Munici-
pal Bom Jesus, de Águas Lin-

das de Goiás (GO), mas não 
resistiu aos ferimentos. Seu 
corpo já foi transferido para o 
Instituto Médico Legal (IML) 
de Goiania, onde será peri-
ciado antes de ser liberado 
para que sua família provi-
dencie o enterro.

Lázaro é acusado de assas-
sinar quatro pessoas da mesma 

família em uma chácara no 
Distrito Federal. Uma quinta 
vítima teria sido feita refém em 
Goiás. Ele ainda é suspeito de 
balear três pessoas no muni-
cípio de Cocalzinho de Goiás, 
onde se concentraram as bus-
cas. Além disso, já tinha sido 
condenado por homicídio na 
Bahia.

FIM DA CAÇADA
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Por sete votos a zero, o Conselho 
de Ética da Câmara decidiu propor em 
plenário a cassação do mandato do 
vereador Jairo Souza Santos Júnior, 
o Dr. Jairinho (sem partido), após 
reunião na manhã de ontem. Os par-
lamentares se reuniram e o rito, que 
começou por volta de 11h25m, durou 
cerca de 1 hora, e não contou com a 
presença do vereador.     Agora, um 
Projeto de Decreto Legislativo suge-
rindo a cassação será redigido e publi-
cado no Diário Ofi cial da Câmara de 
hoje, com votação em plenário pre-
vista para amanhã . A perda de man-
dato é deliberada em sessão aberta no 
Plenário, com direito a fala dos par-
lamentares e da defesa. A cassação é 
decidida por dois terços dos vereado-
res — precisa de 34 votos.

O conselho é formado pelos vere-
adores Alexandre Isquierdo (presi-
dente), Rosa Fernandes (vice-presi-
dente), Dr. Rogério Amorim (secre-
tário), Chico Alencar (PSOL), Zico 
(Republicanos), Teresa Bergher (Cida-
dania) e Luiz Ramos Filho (PMN). 
Completam o grupo, como suplen-
tes, os suplentes Vitor Hugo (MDB) 
e Wellington Dias (PDT).

— É um momento inédito na his-
tória dessa Casa, tudo feito com total 
imparcialidade. A gente, por unani-
midade, aprova o relatório do verea-
dor Luiz Ramos Filho — disse o vere-
ador Alexandre Isquierdo.

O parlamentar, que disse ser difícil 

Jairinho é acusado de 
matar o menino Henry

Reprodução

“Foi um ato de deses-
pero”, revelou a mãe do bebê 
abandonado na comunidade 
Nova Brasília, no Complexo 
do Alemão, na Zona Norte 
do Rio, no último sábado. A 
mulher, que teve a identidade 
preservada, prestou depoi-
mento na 22ª DP (Penha) na 
manhã de ontem e disse que 
já é mãe de cinco filhos e esse 
bebê é seu sexto. A jovem 
afirmou que por estar pas-
sando por um “momento difí-
cil” em casa preferiu escon-
der a gravidez de todos, 
inclusive do pai da criança. 

“Eu resolvi não falar da 
minha gravidez para nin-
guém. Então, o dia que eu dei 
à luz, fiquei um pouco ner-
vosa e resolvi deixar ele nesse 
colégio, perto da lixeira”, 
contou ela.  No sábado (26), 
a mulher foi vista por garis 
da Comlurb deixando uma 
sacola perto das escadas do 
colégio municipal Caic Theo-
philo de Souza Pinto. O gari 
Alan Almeida Costa foi quem 
encontrou o bebê. Ele tam-
bém esteve na delegacia para 
prestar depoimento e reve-
lou que foi uma “cena cho-
cante”. Ele contou que viu a 
jovem deixando uma sacola 
no local. Em seguida, foi ver 
o que era e achou a criança. 

Ela contou que logo 

depois de abandonar o bebê 
se arrependeu e voltou para 
buscar o filho. “Eu estava 
muito arrependida de tudo 
que eu fiz, não foi certo isso. 
Se eu criei cinco filhos, eu 
tenho capacidade para criar 
esse também”. Contudo, 
quando ela chegou no local, 
muitas pessoas já estavam 
cientes que um bebê tinha 
sido abandonado, tinham 
tirado foto da criança e 
contado diversas histórias, 
inclusive que ela teria sido 
torturada por traficantes.                                          
Ela contou que vive com os 
cinco filhos em uma vila, 
onde sua mãe também mora. 
A mulher relatou que o ato de 
deixar o bebê nas escadas do 
colégio motivado por dificul-
dades financeiras e por medo 
dos julgamentos que sofreria 
por ter tido mais um filho.                                     
O gari Alan Almeida con-
tou que logo após ver Maiara 
passar, ele foi ver o que tinha 
na sacola. “Foi muito rápido, 
menos de dez minutos. Ela 
passou, a gente estava do 
lado da lixeira. Na hora que 
eu abri, era criança e deu 
tudo certo. A criança estava 
em perfeito estado, ainda 
com cordão umbilical, não 
estava suja, nem chorando, 
nem nada, tudo certo, gra-
ças a Deus”.
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a manutenção de Jairinho na Câmara, 
também comentou sobre a posição 
da defesa do vereador durante o pro-
cesso. Segundo ele, os advogados, 
num primeiro momento, apresenta-
ram uma defesa de uma lauda e meia 
a qual ele considerou “pífi a”.

No relatório do vereador Luiz 
Ramos Filho, entregue aos mem-
bros no último dia 18 foram citados 

o homicídio triplamente qualifi cado 
de de Henry Borel Medeiros, de 4 
anos, na madrugada de 8 de março, 
tortura e agressões contra o menino, 
além de tentativa de tráfi co de infl uên-
cia e uso político em causa própria. O 
relator, ao comentar a decisão, disse 
que o documento elaborado por ele 
teve base, sobretudo, no inquérito da 
Polícia Civil sobre o caso.
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Prefeitura de Re-
sende, por meio 
da Secretaria 
Municipal de 

Saúde, recebeu no último 
sábado, dia 26, um lote com 
3.820 doses de imunizantes 
contra o novo coronavírus 
(Covid-19). As vacinas an-
ticovid foram entregues em 
Barra Mansa, sendo recebi-
das por uma equipe da Secre-
taria Municipal de Saúde de 
Resende. Pela primeira vez, 
o município ganhou uma re-
messa com doses únicas das 
vacinas produzidas pelo labo-
ratório belga Janssen, braço 
farmacêutico do grupo John-
son & Johnson.

Do total de vacinas rece-
bidas neste sábado, 1.020 são 
da Janssen – que são doses 
únicas, 1.560 da Pfi zer/BioN-
Tech e 1.240 da Sinovac/
Butantan (Coronavac). As 
vacinas serão aplicadas de 
acordo com o Plano Muni-
cipal de Vacinação contra a 
Covid-19, respeitando os cri-
térios defi nidos pelo Ministé-
rio da Saúde.

O prefeito de Resende, 
Diogo Balieiro Diniz, desta-
cou que um novo calendá-
rio será esquematizado para 

a imunização da população 
nos próximos dias, visando 
dar agilidade ao combate à 
doença na cidade.

“O Plano Municipal de 
Vacinação contra a Covid-
19 continua e, até o balanço 
desta sexta-feira, dia 25, 
73.524 doses foram aplicadas, 
sendo 55.185 correspondentes 
à primeira. Vale destacar que 
Resende já alcançou mais de 
50% da população vacinável 
com a primeira dose aplicada; 
também se destacou como um 
dos primeiros municípios do 
País a imunizar os profi ssio-
nais da Educação (da Educa-
ção Infantil ao Ensino Supe-
rior), no mês de abril. As eta-
pas da vacinação são esque-
matizadas de acordo com a 
chegada das doses das vaci-
nas, entregues pelo governo 
federal. Estamos preocupados 
em deixar todos protegidos, 
dando prioridade aos grupos 
mais suscetíveis às complica-
ções da doença. Neste sábado, 
a Prefeitura recebeu a primeira 
remessa de doses únicas das 
vacinas produzidas pelo labo-
ratório belga Janssen, braço 
farmacêutico do grupo John-
son & Johnson. Vamos avan-
çando aos poucos no enfren-

Reprodução

Chegaram doses das vacinas 
Janssen, Pfi zer e Coronavac

tamento ao novo coronavírus, 
de forma responsável e plane-
jada”, frisa.

A Administração Munici-
pal divulga, diariamente, as 
informações sobre o número 
de vacinados por meio do site 

institucional (www.resende.
rj.gov.br) e redes sociais ofi -
ciais. Vale lembrar que conti-
nua o cadastramento de pes-
soas acima de 40 anos, que 
residem fora da cobertura da 
Estratégia Saúde da Família 

(ESF/postos), no site da Pre-
feitura. Para isso, basta preen-
cher o formulário disponibili-
zado na página inicial (banner 
“Cadastre-se aqui para vaci-
nar contra a Covid-19”). Já as 
pessoas que moram em áreas 

de cobertura da ESF devem 
aguardar a divulgação das fai-
xas etárias com vacinação em 
andamento, bem como seus 
respectivos calendários, para 
comparecimento às unidades 
de saúde.

A Prefeitura de Nova 
Iguaçu fez uma nova recarga 
nos cartões-alimentação dos 
mais de 66 mil alunos das 143 
escolas da rede municipal de 
educação. Cada cartão vai 
receber um crédito de R$ 70, 
que poderá ser utilizado para 
a compra de produtos da cesta 
básica na rede credenciada. A 
recarga, referente ao mês de 
junho, é a quinta deste ano.

“Enquanto muitos esta-
dos e municípios enfrentam 
difi culdades para proporcio-
nar alimentação para os alu-
nos de sua rede pública de 
ensino, Nova Iguaçu segue 
como sendo uma das cidades 
que mais distribuiu este tipo 
de auxílio em todo o Brasil”, 

afi rmou o prefeito de Nova 
Iguaçu, Rogerio Lisboa.

A Prefeitura vem ofere-
cendo o auxílio desde março 
do ano passado, quando as 
escolas municipais foram 
fechadas em função da pan-
demia da Covid-19. O objetivo 
é auxiliar na alimentação da 
criança para a complementa-
ção nutricional. Desde então, 
12 etapas já foram realizadas, 
sendo uma delas com doação 
de cestas básicas com 15 itens, 
e as restantes por meio do car-
tão-alimentação.

As escolas estão abertas 
toda terça e quinta, das 9h às 
15h, para ajudar em qualquer 
problema relacionado ao car-
tão-alimentação.
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As escolas estão abertas toda 
terça e quinta, das 9h às 15h
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A Secretaria Municipal de 
Conservação e Serviços Públicos 
(Seconser) começou a reabrir mais 
de 50 áreas esportivas de Niterói. 
Os espaços estavam fechados como 
medida de contenção do contágio da 
Covid-19 no município. Na última 
quinta-feira (24), decreto publi-
cado em Diário Oficial autorizou 
o retorno da prática do futebol na 
cidade, obedecendo medidas sani-
tárias.

Mais de 50 campos de futebol, 
praças e quadras foram reabertos 

até ontem. Ao longo deste ano, algu-
mas destas áreas receberam melho-
rias. É o caso dos campos da Grota 
do Surucucu, que passou por recu-
peração da mureta, do Palácio que 
passou por pintura de balizas e dos 
equipamentos de ginástica, e do 
Holofote, Peixe Galo e Boa Vista, 
que foram pintados. A quadra do 
Beltrão passou por substituição da 
tela do alambrado e colocação das 
redes nas balizas. 

A secretária municipal de Con-
servação e Serviços Públicos, Dayse 

Monassa, explicou que os lacres dos 
espaços começaram a ser abertos 
nesta sexta. Já foram reabertos os 
campos do Baldeador, Caramujo, 
Tenente Jardim, Palmeira, Travessa 
Barroso, entre outros. O decreto 
14.064/2021, que liberou a prática 
do futebol, orienta que seja feita 
higienização com álcool antes do 
início das partidas, cuidados para 
evitar compartilhamento dos mate-
riais esportivos e proibição de aglo-
meração de público nos jogos, sejam 
profissionais ou amadores.

Ao todo, 52 campos de 
futebol, praças e quadras 
estão sendo reabertos, com 
funcionamento dentro 
das normas contra a 
propagação do coronavírus
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pelo presidente Sandro Avelar, da rainha 
da escola Quitéria Chagas e do grande 
benemérito Dionísio Lins.

O Império Serrano está mais ativo do 
que nunca na Serrinha. Berço da escola, 
a comunidade irá receber um grande polo 
de cultura, esporte e lazer. Em parceria 
com a ONG Central Única de Produções, 
o Departamento Comunitário do Reizi-
nho de Madureira vai instalar o espaço 
no local para trazer projetos para crian-
ças, jovens e adultos. Responsável pelo 
setor, Josimar Viana falou da importân-
cia do lado social da agremiação:

“O Império Serrano precisa voltar a 
ajudar a comunidade. Precisamos tra-
zer novas aspirações para essas pessoas, 
levando o esporte e a cultura para todos, 
sem qualquer tipo de exceção. A nossa 
escola nasceu na Serrinha e é lá que a 
gente, mais do que nunca, precisa estar 
presente “, diz Josimar.

O espaço, situado na Rua Mestre Darcy 
do Jongo, nº 162, passará por reformas. 
Toda área interna e externa será pintada 
nas cores do Império Serrano, com o muro 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Hoje o dia pede que você não fi que tentando controlar tudo. 
É preciso ter paciência e lidar com esquecimentos e atrasos. O 
fl uxo do dia não está fácil e será preciso que não fi que tentando 
racionalizar tudo, porque pode acabar sentindo uma estafa. 
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Hoje o dia traz desafi os em relação à parte fi nanceira. Tome 
cuidado com a forma como você lida com seus recursos. Além 
disso, seja cauteloso com gastos impulsivos. O foco é o grande 
desafi o hoje. Vale a pena lidar com o dia com mais liberdade 
e leveza. Faça pausas para que seu dia seja menos pesado.
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Muitas atividades e necessidade de ser multitarefa. Falta foco 
para discernir o que é prioridade e o que não é. Você pode 
começar muitas coisas e não terminar nada. Tome cuidado 
com a ansiedade e a pressa. O dia traz desafi os de abandonar a 
necessidade de ter resultados. Busque agir com mais leveza.
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O dia traz o desafi o do foco. Pode ser difícil, mas pode ser 
importante ir a fundo nas questões, enfrentando com coragem 
e tentando ser profundo. O dia é de investigar, ir além e 
buscar. Existe uma energia de sacrifício no dia de hoje, mas 
vai valer a pena não desistir. Faça uma coisa de cada vez.
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Para hoje, o desafi o são as relações. Podem surgir atrasos, 
cobranças e desentendimentos tanto no trabalho quanto nos 
projetos pessoais. Existe uma sensação de ter que correr atrás 
do tempo perdido, o que é muito cansativo. Invista no diálogo. 
Podem acontecer compromissos desmarcados no dia de hoje.
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Para hoje, é importante focar no trabalho e ter bastante 
organização, mas será preciso lidar com a desorganização dos 
outros. É um dia caótico, em que as coisas não avançam ou não 
trazem a paz que você gostaria de ter. É importante cuidar da 
saúde também.
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Para hoje, tenha muito cuidado com discussões em relacionamentos 
e também com fi lhos. Este dia tem uma energia de caos, então o 
foco e a harmonia podem deixar a desejar. É um dia em que você 
precisa romper com situações ou buscar tomar decisões radicais.
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Hoje o dia tem dupla energia. Ele começa de um jeito e termina de 
outro. Tome cuidado com oscilações emocionais, como angústia 
e euforia. Existem mudanças neste dia, além de boas notícias. As 
preocupações com pessoas próximas, porém, existem.
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O dia tem atrasos e uma energia de muitos acontecimentos. 
Existem novidades e verdades que vêm à tona. Mas existem 
restrições e você não consegue chegar ao objetivo deste dia. 
O dia não tem fl uidez, mas tem muita agitação. Tome cuidado 
com excesso de falação.
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O seu dia de hoje pede uma postura de foco e objetividade, 
porém o dia tira a sua paz com muitas solicitações ou notícias 
inesperadas. É importante manter o diálogo aberto para 
promover a resolução de problemas.
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Hoje, o dia traz criatividade e expansão para o trabalho. Há 
possibilidade de ter rápida manifestação de sonhos, com 
oportunidades de ganhos. Pessoas novas podem surgir com 
interesse em seus talentos e em seu trabalho. Seu brilho 
pessoal está ativo, o que traz bons resultados para você.
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Hoje, o dia pede que você trabalhe muito a comunicação com 
a família. É importante se conectar e acolher as questões do 
outro. A conexão amorosa pode trazer cura e consenso no dia 
de hoje. 
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 Divulgação

Espaço passará por 
reformas para receber a 
comunidade em breve

Escola fará uma live com Erika 
no estúdio da Muitamídia, 
às 18h desta terça-feira, 29

Erika Januza vai estrear como rai-
nha de bateria no Sambódromo do 
Rio no próximo Carnaval e à frente 
da bateria da atual campeã carioca: 
a Unidos do Viradouro. Apaixonada 
pelo samba desde a infância, Erika, 
que vem brilhando em vários papéis de 
destaque em séries e novelas - o mais 
recente foi “Amor de Mãe”, no horá-
rio nobre da TV Globo, onde interpre-
tou Marina, uma jogadora de tênis -, 
afirma que parece estar vivendo um 
sonho. Erika, que está gravando “Ver-
dades Secretas 2”.

Sobre a expectativa do primeiro 
encontro com os ritmistas na quadra, 
em Niterói, a bela destaca que ficou 
acertado com a escola que tudo será 
muito bem pensado e planejado:

“O momento que todos nós esta-
mos vivendo é muito delicado e triste. 
Tô ansiosa pra chegar o dia de estar 
com toda a bateria, mas isso só vai 
acontecer num momento seguro. Até 
lá, vou ficar sonhando com esse dia. 
Garanto que a criança que se divertia 

e sambava em frente à TV está vivís-
sima! Mas será tudo no tempo certo. 
Deus é sempre muito bom comigo. E 
esse foi mais um presente. Agradeço 
muito a confiança e o carinho dos pre-
sidentes Marcelo e Marcelinho Calil. 
Darei o meu melhor pela oportuni-
dade, pelo meu amor ao Carnaval, pela 
escola, e pelos ritmistas que fazem arre-
piar. E estar com eles, com Zé Paulo 
Sierra cantando, e ao lado do mes-
tre Ciça... , nem sei como vou conter 
a emoção. Espero que a comunidade 
esteja comigo, pois já estou com ela. 
E louca pra viver isso ao vivo. Já tô 
aqui chorando, só de imaginar. Conte 
comigo, Viradouro!”.

A apresentação oficial na quadra, 
com a coroação, ainda não tem data, 
mas a escola fará uma live com Erika 
no estúdio da Muitamídia, no Recreio 
dos Bandeirantes, Zona Oeste do Rio, 
às 18h desta terça-feira, 29. A trans-
missão acontecerá nos canais oficiais 
da Unidos do Viradouro (YouTube, 
Facebook e Instagram).

Reprodução

do espaço grafi tado com referências à 
escola de samba. O projeto tem o apoio 
de toda presidência do Reizinho, liderado 
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D
epois de aprovado 
pelo Conselho De-
liberativo do Bota-
fogo em abril deste 

ano, o orçamento voltará à pau-
ta dos conselheiros nesta segun-
da-feira após revisão e mudan-
ças feitas pelo CEO Jorge Braga. 
Isto porque o documento havia 
sido elaborado antes da chega-
da do executivo ao clube.

Entre as alterações na proje-
ção do Botafogo está a diminui-
ção das receitas e crescimento 
das despesas, aumentando o 
rombo para a temporada. Se 
antes o clube esperava que as 
contas terminassem R$ 20,6 
milhões no vermelho, com a 
revisão esse valor passou para 
- R$ 59,9 milhões, quase três 
vezes mais.

Projeção anterior - R$ 139,4 
milhões em receitas

Vendas de jogadores: R$ 73 
milhões

Direitos de transmissão: R$ 
22,4 milhões

Publicidade e patrocínio: R$ 
14,5 milhões

Sócio-torcedor: R$ 10 
milhões

Projeção revisada - R$ 117,4 
milhões em receitas (- 15,8%)

Vendas de jogadores: R$ 
71,8 milhões (- 1,6%)

Direitos de transmissão: R$ 
21,4 milhões (- 5,7%)

Publicidade e patrocínio: R$ 
8,2 milhões (- 43,3%)

Sócio-torcedor: R$ 4,9 
milhões (- 51%)

As principais diferenças com 
a revisão estão nas arrecadações 
com publicidade e patrocínio

(- R$ 6,3 milhões) e sócio-
-torcedor (- R$ 5,1 milhões). 
Dos R$ 117 milhões projeta-
dos, R$ 110 milhões viriam do 
futebol. A queda precoce na 
Copa do Brasil também explica 
a queda nas receitas: antes, o 
Botafogo previa chegar até a 
terceira fase, mas acabou eli-
minado na segunda.

A projeção otimista com ven-
das de atletas se manteve e a dife-
rença para o novo orçamento é 
de pouco mais de R$ 1 milhão. 
Na última semana, o Botafogo 

Reprodução

O atacante Germán Cano entrou 
de cabeça na campanha do Vasco 
pelos direitos dos LGBTQIAP+ e 
contra o preconceito. Autor do pri-
meiro gol na vitória do cruz-maltino 
sobre o Brusque, no último domingo, 

o atacante inseriu um fi ltro arco-íris 
em sua foto de perfi l no Twitter.

Durante a partida, o atacante 
argentino já havia realizado gesto 
signifi cativo ao balançar a bandei-
rinha de escanteio de São Januá-

rios, nas cores do arco-íris, símbolo 
da campanha. Nesta segunda-feira, 
comemora-se o Dia Internacional do 
Orgulho LGBTQIAP+, e o Vasco 
entrou em campo com uma camisa 
colorida, em celebração à data.

A nova atitude do jogador ganhou 
elogios de torcedores do Vasco e até 
de rivais na rede social.

“Sou fl amenguista, mas parabéns 
pela atitude e pela coragem de fazer 
isso em um país tão homofóbico. Por 

mais jogadores como você”, escre-
veu um torcedor rubro-negro. “Sim-
plesmente um fenômeno. Parabéns 
Cano, outros jogadores devem apren-
der com o que você fez ontem”, elo-
giou um cruz-maltino.

Faltando pouco mais de 
três semanas para o início das 
Olimpíadas, o Brasil teve um 
fi m de semana de bons resul-
tados. A seleção masculina de 
vôlei foi campeã da Liga das 
Nações, enquanto as mulhe-
res fi caram com o vice-cam-
peonato. Na ginástica, Rebeca 
Andrade e Arthur Zanetti 
comandaram os pódios da 
seleção na Copa do Mundo 
de Doha. Ainda tivemos bons 
resultados em um torneio de 
natação na Itália e índice olím-
pico no atletismo.

Campeão
A seleção masculina de 

vôlei conquistou a Liga das 
Nações, disputada na Itália. 
Na fi nal uma convincente vitó-
ria por 3 a 1 contra a Polônia, 
fechando uma campanha de 15 
vitórias em 17 jogos. A atuação 
na semifi nal contra a França, 
vitória por 3 a 0, também foi 
marcante. Thales, Maurício 
Souza, Leal e Wallace ganha-
ram prêmios individuais por 
suas atuações no torneio.

Vice
A seleção feminina de vôlei 

do Brasil fi cou com o vice-cam-
peonato na Liga das Nações, 

disputada na Itália. O time 
lutou, mas perdeu a decisão 
contra as americanas, que che-
garão aos Jogos Olímpicos 
como uma das principais favo-
ritas. A campanha foi positiva 
para o time de José Roberto 
Guimarães, mas é bom lem-
brar que Sérvia, China e Itá-
lia não estavam com os times 
titulares. Na convocação de Zé 
Roberto, os cortes das campeãs 
olímpicas Sheilla, Adenízia e 
Dani Lins.

Rebeca é ouro
Classifi cada para as Olim-

píadas, Rebeca Andrade con-
quistou a medalha de ouro nas 
barras assimétricas da Copa 
do Mundo de Doha, no Catar. 
Com a nota de 14,500, ela se 
credencia para uma fi nal nas 
Olimpíadas de Tóquio nesta 
prova, mas ainda não é favo-
rita ao pódio nessa categoria. 
Ela ainda levou a medalha de 
bronze na trave, mostrando 
que o seu individual geral, que 
é a soma dos quatro aparelhos, 
será muito forte nas Olimpí-
adas.

Zanetti é prata
O principal resultado do 

Brasil entre os homens na 

Vitor Silva/Botafogo

Jorge Braga revisou a previsão 
orçamentária do Botafogo 
e aumentou o prejuízo em 
cerca de R$ 40 milhões

Copa do Mundo de ginás-
tica, disputada em Doha, no 
Catar, foi a medalha de prata 
nas argolas conquistada por 
Arthur Zanetti. Ele fi cou atrás 
só do atual campeão olímpico, 
o grego Eleftherious Petrou-
nias, mas a nota de Zanetti, 
14,933, o coloca como forte 
candidato ao pódio em Tóquio. 
Na barra fi xa, Arthur Nory 
conquistou a prata, enquanto 
Caio Souza foi bronze nas bar-
ras paralelas.

realizou a quinta transação de 
2021 com a transferência do late-
ral-esquerdo Paulo Victor para o 
Internacional. A venda de 25% 
dos direitos econômicos pode 
levar até R$ 6 milhões aos cofres 
de General Severiano.

Antes, o clube ganhou R$ 
3,3 milhões com o volante João 
Paulo (Seattle Sounders), R$ 

10,7 milhões com o volante 
Caio Alexandre (Vancouver 
Whitecaps) e R$ 3 milhões com 
o atacante Matheus Babi (Ath-
letico-PR). O Botafogo ainda 
negociou Pedro Raul neste ano 
com o Kashiwa Reysol, mas o 
valor de R$ 8,4 milhões não 
pingou na conta, isso porque 
uma cláusula no contrato pre-

via que o Bota pagasse 1,5 
milhão de euros ao atacante.

Em nota na última semana, 
o clube informou que tem 
outras negociações em anda-
mento, como a do empréstimo 
do zagueiro David Sousa ao Cer-
cle Brugge, da Bélgica, o que 
deve render entre 500 e 600 mil 
euros a princípio.

Despesa também aumenta
Enquanto a receita diminuiu 

no orçamento revisado, os gas-
tos foram por outro caminho 
e aumentaram. Mesmo com a 
demissão de cerca de 90 funcio-
nários, o Botafogo aumentou o 
gasto com pessoal em R$ 15,2 
milhões. Porém, despesas gerais 
e com material foram reduzidas.

Vôlei masculino ganha a 
Liga das Nações do vôlei, 
e ginástica vai ao pódio 
na Copa do Mundo
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